

PATCHWORK CONCEPT

PATCHWORK CONCEPT besteht aus Fliesenkollektionen, die auf geometrische, florale und vom Vintage-Stil inspirierte Muster setzen. Sie sind in vielseitig verwendbaren Farben erhältlich – Weiß, Schwarz und Grau. Sie können mit diesen Fliesen individuelle Boden- und Wandkompositionen für Innenräume von Häusern und Wohnungen kreieren. Mit Patchworks eröffnen sich Ihnen zahlreiche Gestaltungsmöglichkeiten – allein die Vorstellungskraft des Schaffenden vermag diese einzuschränken.

PATCHWORK CONCEPT consists of tile collections using geometric, floral or vintage-inspired patterns. They are available in versatile colours white, black and grey. With these tiles, you can create custom compositions in the interiors of houses and apartments, both on the walls and floors. Patchworks enable a wide range of arrangement possibilities – the imagination of the creator is the only limit.

FORMAT



30x30





Bodenfliese Kobe grau
Floor Tile Vertigo grey
30x30 OP867-005-1



Bodenfliese Kobe hellgrau
Floor Tile Vertigo light grey
30x30 OP867-006-1



Bodenfliese Clover grau
Floor Tile Clover grey
30x30 OP867-007-1



Bodenfliese Clover schwarz
Floor Tile Clover black
30x30 OP867-002-1



Bodenfliese Naomi schwarz-weiß
Floor Tile Naomi black-white
30x30 OP867-001-1



Bodenfliese Vertigo schwarz-weiß
Floor Tile Vertigo black-white
30x30 OP867-004-1

| Produktmerkmale product feature | cm | mm | kg | kg | kg | m ² | m ² | m ² | PG VKME |
|------------------------------------|-------|-------------|-------|----|------|----------------|----------------|----------------|----------------|
| Bodenfliese Floor Tile | 30x30 | 298/298/8,5 | 23,94 | 15 | 1,33 | 58,52 | 1008 | 13 | m ² |